



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



24-03-22

VISITA MICROSITIO DE LA CONSULTA DE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2022

[**ENCHULA TU COLONIA PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2022**](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@IECM](#); [@CIUDADANOS UNI2](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [Instituto Electoral DF](#); [CIUDADAN@s UNI2](#)

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

[**Trump promete volver a la Casa Blanca en 2024 durante mitin en Florida**](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@VotoChilango](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [VotoChilango](#)

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

INE

En entrevista, el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, habló sobre la consulta de revocación de mandato. Aseguró que se han publicado más de 7 mil spots en los medios de comunicación, en redes sociales se han conseguido más de 12 millones de impactos. Recordó que mañana se realizará el primer debate sobre la consulta a través del canal oficial del instituto, siendo un ejercicio de información único en el país y resaltó que alguien no le está avisando al presidente de toda la difusión que el INE está ejerciendo. (Imagen Informativa) [Se anexa nota](#)

En entrevista, la consejera del INE, Claudia Zavala Pérez, reiteró que la revocación de mandato es un derecho ciudadano, con lo que para que éste tenga un efecto que obligue o desvincule al actual poder Ejecutivo, se debe de dar con una participación de al menos el 40 por ciento de los inscritos a la lista nominal; es decir, alrededor de 37 millones de personas. (Radio Fórmula) [Se anexa nota](#)

En uno de los cruces viales más transitados de la ciudad de Los Mochis, el alcalde Gerardo Vargas Landeros se dio a la tarea de promover la consulta de revocación de mandato, con la colocación de calcas en los automóviles, en la que aparece la figura del Presidente de la República, con el texto "Yo voto que siga AMLO". Su activismo sorprendió a los conductores, a los que el primer edil les solicitó permiso para pegar las calcas en sus unidades y a su vez los invitó a participar en esta consulta que se celebrará el próximo domingo 10 de abril en el país. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

TEMAS ELECTORALES

Tras haber solicitado salirse del acuerdo de candidato común con Morena, PT y Panalh; y a una hora del cierre del plazo que establece la ley electoral, el PVEM registró a José Luis Lima Morales, para que sea su candidato a la gubernatura de Hidalgo. La dirigencia estatal del PVEM anunció que se había determinado nominar a José Luis Lima Morales, quien en 2020 había buscado la candidatura de Morena a la presidencia municipal de Pachuca, sin lograrlo, y años atrás como titular de la Auditoría Superior Estado de Hidalgo. (Jornada Online) [Se anexa nota](#)

LEGISLATIVO

La senadora del PAN, Xóchitl Gálvez, solicitó la comparecencia inmediata de Rogelio Jiménez Pons, responsable del Proyecto del Tren Maya, y de su sucesor Javier May Rodríguez, para que expliquen el cambio del trazo original que derivó en la tala, remoción y trasplante innecesarios de más de 20 mil árboles que se localizaban sobre la carretera federal 307 Cancún-Tulum. (Universal Online) [Se anexa nota](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



CIUDAD

Sandra Cuevas, Alcaldesa de Cuauhtémoc separada del cargo, acudió a los juzgados orales del Reclusorio Norte esta mañana. De acuerdo con información preliminar, asiste a una audiencia en la que buscará la reparación del daño por las presuntas agresiones cometidas contra dos policías auxiliares de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Esta vez no asistió apoyada de porras, ni tantos medios y entró rápidamente. (Reforma.com, Universal Online) [Se anexan notas](#)

NACIONAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que él no da línea ni recomienda que se afecte o proteja a nadie y que la FGR y los otros dos poderes de la unión actúan con autonomía. Aseguró que a "regañadientes" y pese a la poca difusión, los ciudadanos ya tienen información para decidir su participarán en consulta de revocación de mandato que se llevará cabo el 10 de abril próximo. Afirmó que los artistas e intelectuales que se han pronunciado contra la construcción del Tren Maya fueron utilizados y que detrás de esta campaña se encuentran personas como Claudio X. González. Afirmó que la gasolina en México es más barata que en cualquier otro lado del mundo y que se subsidia para evitar inflación. Aseguró que su gobierno no es destructor del medio ambiente, por lo que aseguró que "el Tren Maya va a ser algo muy bueno para el sureste del país, que había estado totalmente abandonado". López Obrador aseguró que se mantiene la política instrumentada desde el porfiriato de maíz a intelectuales, periodistas y medios, sólo que ahora quienes maizan son las cúpulas económicas desplazadas y los políticos corruptos que se sentían los dueños de México. Dijo que el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), en Santa Lucía, es uno de los mejores del mundo, por lo que invitó a quienes critican la obra, entre ellos la senadora del PAN, Kenia López y el caricaturista, Paco Calderón, a visitar esta semana la nueva terminal aérea. El presidente se adelantó al anuncio de política monetaria del Banco de México e informó que se tendrá una tasa de interés de 6.5%, un aumento de 50 puntos base. (Universal Online) [Se anexan notas](#)

Derivado de los hechos ocurridos en el estadio La Corregidora de Querétaro, el gobierno federal realizó diversos acuerdos en materia de protección civil con la Liga MX y la Federación Mexicana de Fútbol y revisará la posibilidad de limitar la venta de alcohol en los estadios de fútbol. Así lo informó Ricardo Mejía Berdeja, subsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana, quien indicó que, derivado de estos hechos, hasta ahora van 27 detenidos, 40 órdenes de aprehensión emitidas, 35 cateos, carpetas de investigación iniciadas por abuso de autoridad y delitos contra la administración de justicia. Informó que el homicidio de César Arturo Valencia, alcalde de Aguililla, Michoacán, ocurrido el pasado 10 de marzo, fue represalia por parte de un grupo de la delincuencia organizada por el ingreso de las fuerzas federales para recuperar la zona. (Universal Online) [Se anexan notas](#)

La coordinadora Nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa, informó que en el país hay 33 incendios forestales que han afectado 4 mil 278 hectáreas. La funcionaria federal dijo que de esos 33 hay 10 incendios que tienen mayor riesgo con vigilancia especial de la Secretaría de la Defensa Nacional, Marina, Guardia Nacional, Conafor y la Coordinación Nacional de Protección Civil. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

Un grupo de ejidatarios del municipio de Atenco anunció que interpondrán un amparo para echar atrás la declaratoria de Área Natural Protegida de 14 mil hectáreas del Lago de Texcoco emitida por el Gobierno. Los inconformes son principalmente residentes de la comunidad de Santa Isabel Ixtapan, el ejido más grande de la región que fue incluido dentro de la declaratoria anunciada por el presidente Andrés Manuel López Obrador. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Luego de que la CNDH se rebelara en contra de resoluciones del INAI referente al caso de Mario Aburto, el órgano garante advirtió que sus resoluciones son vinculantes, definitivas e inatacables. En un comunicado, el INAI señaló que la Constitución establece que la inobservancia a las disposiciones en materia de acceso a la información será sancionada en los términos que dispongan las leyes. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

El canciller Marcelo Ebrard invitó a empresarios de Arabia Saudita a realizar inversiones y negocios en México, en sectores como turismo, agroindustria, infraestructura e innovación y tecnología. En el Foro de Negocios México-Arabia Saudita, convocado por el Consejo de la Federación de Cámaras de este país del Medio Oriente, Ebrard destacó que México tiene condiciones favorables para la inversión entre las que se cuentan estabilidad política y amplio nivel de apoyo al gobierno; la fortaleza de sus finanzas, su red de tratados comerciales -principalmente el T-MEC-, infraestructura logística, entre otros aspectos. (Jornada Online) [Se anexa nota](#)

La inflación en México se mantuvo en niveles elevados durante la primera mitad de marzo, impulsada por el alza en el precio de productos agropecuarios como la cebolla, el aguacate, la carne de res y energéticos como el gas doméstico natural y las gasolinas, de acuerdo con los datos publicados por el INEGI. En la primera quincena de marzo de 2022, el Índice Nacional de Precios al Consumidor presentó un crecimiento de 0.48% respecto a la quincena anterior. Con este resultado, la inflación general anual se ubicó en 7.29%, con lo que liga nueve quincenas consecutivas arriba del 7.0%. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

La agencia de inteligencia militar de la Federación Rusa tiene actualmente desplegados en territorio mexicano más oficiales de inteligencia que en cualquier otro país del mundo con el objetivo de influir en Estados Unidos, alertó el jefe del Comando Norte estadounidense, Glen VanHerck. Durante una audiencia en el Comité de Servicios Armados del Senado de EU, el General VanHerck aseguró que la Dirección Principal de Inteligencia del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de la Federación Rusa estaría buscando tener oportunidades y acceso en EU desde México. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

INTERNACIONAL

El presidente ucraniano, Volodimir Zelensky, pidió a los miembros de la OTAN "ayuda militar sin restricciones", para que su país pueda enfrentarse al ejército ruso, que ahora Kiev combate "en condiciones desiguales". "Para salvar a la gente y nuestras ciudades, Ucrania necesita una ayuda militar sin restricciones. Igual que Rusia utiliza, sin restricciones, todo su arsenal contra nosotros", declaró Zelensky en un mensaje por video a los jefes de Estado y de gobierno de la alianza atlántica, reunidos en una cumbre extraordinaria en Bruselas. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

Estados Unidos anunció nuevas sanciones financieras contra políticos, oligarcas y la industria de defensa de Rusia, como represalia a la invasión de Ucrania, y reforzó su coordinación con sus aliados para impedir que Moscú utilice sus reservas de oro. Estas medidas, que implican congelar los bienes en Estados Unidos, conciernen a 328 diputados de la Duma –así como a la propia institución– y 48 "grandes empresas públicas" del sector de la defensa, según la Casa Blanca. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

--ooOOOoo—